

Ressort: Auto/Motor

## **Bericht: Immer mehr Deutsche fahren weniger Auto und mehr Fahrrad**

Baierbrunn, 29.05.2013, 08:59 Uhr

**GDN** - Die Bundesbürger sind heutzutage seltener mit dem eigenen Auto und öfter mit dem Fahrrad unterwegs als noch vor einigen Jahren. Das berichtet die "Apotheken Umschau" unter Berufung auf das Karlsruher Institut für Technologie.

Im Schnitt besitzen demnach mehr Senioren ein Auto als junge Menschen. Mehr Menschen steigen heute auf das Rad, und wer es schon früher benutzte, radelt heute mehr. Vor allem junge Menschen in dicht besiedelten Gebieten greifen immer öfter auf das Fahrrad zurück oder weichen bei fahrraduntauglichem Wetter auf die öffentlichen Verkehrsmittel aus. Auch Fahrrad-Vermietstationen werden in deutschen Großstädten immer mehr zum Trend.

### **Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-14744/bericht-immer-mehr-deutsche-fahren-weniger-auto-und-mehr-fahrrad.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619